16 polideportivo Ciclismo Fullana, campeona del Mundo, ocho años después Margarita Fullana conquistó ayer su tercer título Mundial de bicicleta de montaña. El último lo logró en el año 2000.

Tenis Ivanovic, favorita para ganar en Wimbledon El triunto en Roland Garros ha convertido a Ana Ivanovic en número uno y primera cabeza de serie de Wimbledon. La serbia debuta hoy ante la paraguaya Rossana de los Ríos.

El mayor desafío

Nadal aspira a destronar a Federer en Wimbledon

M. J. ARIAS maria.arias@metrospain.co

El tenista español llega a Londres tras haber ganado hace un semana su primer torneo sobre hierba.

En las casas de apuestas, Roger Federer es el principal favorito para ganar Wimbledon, pero, fuera de ellas, su reinado empieza a ser cuestionado. Uno de los más duros con él es Bjorn Borg, que en sus quinielas sitúa a Rafa Nadal y Novak Djokovic por delante de la actual mejor raqueta del mundo.

El sueco -que, como Federer, ha ganado cinco veces el torneo británicofue el último tenista capaz de ganar la misma temporada Wimbledon y Roland Garros. De eso hace ya 28 años. De ahí que el triunfo de Nadal hace sólo una semana en Queen's (la primera que consigue en hierba) haya hecho creer a Borg que éste puede ser el

Apuestas

Wimbledon, bajo sospecha

Según publicaba ayer el diario británico The Times, el amaño de partidos podría salpicar a Wimbledon. Un informe sobre apuestas ha situado ocho partidos del torneo británico -cuatro de ellos jugados el año pasadocomo sospechosos.

año del manacorense.

El agasajado agradece la confianza, pero aún le tiene mucho respeto a Federer como para verlo acabado. "Sí, Roger atraviesa una crisis seria: 59 partidos sin perder en hierba, no ha cedido un set en Halle... Por favor", ironizó el número dos del mundo cuando le preguntaron sobre la supuesta mala racha de su antagonista.

Puede que el suizo no esté tan fresco como hace un año. La mononucleosis de hace seis meses le hizo firmar un inicio de temporada irregular, pero se ha ido 2006 y 2007. En su primer recuperando. Además, en Wimbledon, donde ha ganado durante cinco años consecutivos, se crece. "La hierba favorece mi juego por mi habilidad para moverme, la forma con la que defiendo, la manera con la que utilizo mis golpes. Creo que todo está a mi favor en hierba", resumió ayer Federer. Puede que no esté en su mejor momento, pero confianza no le falta. Su primera víctima podría ser, hoy, el eslovaco Dominik Hrbaty.

DERROTAR A FEDERER en su territorio indiscutible se antoja una hazaña, pero nada que no esté al alcance de Nadal. El balear, con 22 años, está haciendo grandes progresos en su tenis para ganar fuera de su elemento natural, la tierra batida. Lo consiguió en Queen's, lo cual es todo un aviso, pero también ha ido progresando en los últimos años en Wimbledon, donde ha sido finalista en

enfrentamiento a todo o nada con Federer sólo consiguió arañar un set, pero el año pasado ya le obligó a ir al quinto. Quizás a la tercera vaya la vencida y el 6 de julio Wimbledon tenga un campeón español. El primer asalto para Nadal será mañana ante el alemán Andreas Beck.

### El año de Nadal

**Ganados:** Masters Series de Montecarlo, Masters Series de Hamburgo, Conde de Godó, Queen's y Roland Garros. Finalista: Masters Series de Miami y Chennai. Semifinalista: Masters Series de Indian Wells y Abierto de Australia. Cuartofinalista: Dubai.





El central del Ciudad Real Chema Rodríguez.

# "Chema lleva la evolución prevista"

BALONMANO. El médico del Ciudad Real, Miguel Angel López, explicó que el central del Ciudad Real Chema Rodríguez "lleva la evolución prevista", lo que significa que estará listo para incorporarse a la pretemporada del equipo, que comenzará el próximo 4

de agosto. "Si sigue con este ritmo de recuperación -que es el previsto para estos casos-, tiene tiempo para recuperarse antes del inicio de la pretemporada, ya que aún quedan dos meses", adelantó el galeno.

El palentino sufrió una rotura de ligamentos cruzados en una de sus rodillas el pasado mes de diciembre. El jugador está siguiendo el programa de rehabilitación en Valladolid, localidad donde reside Hípica Concurso de Salto Internacional Oficial de Holanda



El Concurso de Salto Internacional Oficial de Holanda, disputado ayer en Rotterdam, nos dejó unas bellas imágenes, como ésta, que muestra al alemán Marco Kutscher -sobre su caballo Cornet Obolensky- saltando un obstáculo.

### El apoyo no pasa inadvertido

FÚTBOL. La directiva del Alba está trabajando para que la temporada próxima continúe el idilio entre la afición y el equipo, como ocurrió al final de la campaña recién finalizada. La web del club específica que la renovación de cada abono ira acompañado "de unos privilegios y obsequios que recompensen esta fidelidad que muy pronto empezarán a darse a conocer".

FUTBOL. El presidente del Puertollano, José Antonio Navarro, explicó a los 222 socios del club que acudieron ayer a la asamblea general ordinaria que el club propondrá ser incluido en el grupo II, junto a los equipos madrileños (5), canarios (5), castellano-manchegos (2), riojanos (1) y de Murcia norte (4). Los tres clubes de la región se reunirán el próximo 7 de julio para tratar sus preferen-



El presidente del Puertollano, José Antonio Navarro (d).

cias a la hora de ser incluidos en alguno de los grupos de Segunda B

Por otro lado, la asamblea aprobó las cuentas de la temporada 2007-08, que han tenido un déficit de 247.000 euros -que se amortizarán en las tres próximas campañas- sobre un presupuesto, que al final se fue a 1.500.000 euros, tras la mala gestión del equipo en la pasada tempo-

Por último, el presidente del club, José Antonio Navarro, dijo que quedan seis jugadores para completar la plantilla.

## Campaña de abonos en Cuenca

BALONMANO. Hoy lunes es la fecha prevista por el Ciudad Encantada de Cuenca para iniciar su campaña de abonados para la temporada del regreso a la Asobal. El lugar donde los seguidores podrán hacerse con el carné de socios será en las oficinas del club (calle Calderón de la Barca, 12). METRO

## 12.000 alumnos en los Juegos

OLIDEPORTIVO. Más de 12.000 alumnos de Bachillerato, ciclos formativos y garantía social de 127 centros de Castilla-La Mancha han participado este curso en los Juegos de la Juventud, que se clausuraron en Manzanares (Ciudad Real). EFE

VEGA GRANADA. El corredor de Ossa de Montiel (Albacete) Pedro García (Rualje) fue tercero en la segunda etapa de la Vuelta de la Vega de Granada, a 1.43 del vencedor, Pablo Lechuga (Andalucía Cajasur). Por su parte, el pedroteño Marcos Jurado (Fenavín) ocupó el puesto 16, a 4.33 del vencedor.

RUTA DEL SUR. El almanseño Diego Milán cedió 7.20 minutos con respecto al ganador Noan Lelarge (Bretagne) en la contrarreloj de la Route du Sud (Ruta del Sur), disputada entre Pierrefitte Nestalas y Cauterets Cambasque (Francia). METRO